

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 22. Juli 2008

Sanierung eines Holzgeländers am Leierbach (SPD-Fraktion)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Umweltamt damit zu beauftragen, das Holzgeländer am Leierbach sanieren zu lassen.

Begründung:

Durch Witterungseinflüsse ist das Holzgeländer am Leierbach in einem besonders schlechten Zustand. Die maroden Holzbalken sind teilweise bereits abgebrochen.

Eine Instandsetzung ist dringend erforderlich, da hier ein Sicherheitsrisiko und somit eine erhöhte Unfallgefahr für Spaziergänger besteht.

Eine genaue Ortsangabe ist dem angefügten Ausschnitt des Stadtplans zu entnehmen.

Beschluss Nr. 0044

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. V/36
1006

Lupp
Ortsvorsteher